

# REPORTER

## Ratusan Prajurit Babinsa Kodim 1006/Bjr Dilepas Dalam Tugas Menerima Pengarahan Menteri Pertahanan RI

Maskuri - [BANJAR.REPORTER.CO.ID](http://BANJAR.REPORTER.CO.ID)

Mar 9, 2023 - 19:35



*Ratusan Prajurit Babinsa Kodim 1006/Bjr Dilepas Dalam Tugas Menerima Pengarahan Menteri Pertahanan RI*

MARTAPURA - Kabar gembira untuk Prajurit , bahwa Seribu lebih para prajurit Babinsa jajaran Kodam VI/MIw akan berjumpa dan bertatap muka langsung dengan Menteri Pertahanan RI Bapak Prabowo Subianto .



Kedatangan Menteri Pertahanan Republik Indonesia dalam rangka Kunjungan Kerja, silaturahmi dan memberikan pengarahan kegiatan terpusat di wilayah Provinsi Kalimantan Timur tepatnya Di Auditorium Planary Hall Kota Samarinda

Termasuk Prajurit Babinsa Wilayah Korem 101/Ant jajaran Kodim serentak mengikuti kegiatan tersebut.

Diantaranya Kodim 1006/Banjar mengirirkmkan 150 personel Prajurit Babinsa terbaiknya diberangkatkan pagi ini dengan menggunakan 4 armada Bus menuju Kodam VI/MIw ke Samarinda.

Pasi Intel Kodim 1006/Bjr Kapten Chk Hadi Sutrisno didampingi para perwira staf dan Danramil melepas keberangkatan Prajurit Babinsa untuk menerima pengarahan Menhan RI di Makodim Banjar. Kamis ( 9/3/23)

Kapten Chk Hadi Sutrisno menyampaikan pesan Komandan Kodim 1006/Bjr laksanakan kegiatan ini dengan penuh rasa tanggungjawab.

Junjung tinggi kehormatan sebagai seorang Prajurit serta jaga marwah Kodim 1006/Banjar.

Jaga faktor keamanan sebelum, selama dan sesudah baik materiil dan barang bawaan pada saat kegiatan dalam rangka pengarahan oleh Bapak Menhan RI yang di laksanakan di Planary Hall Samarinda Kaltim, sekali lagi , simak betul - betul arahan dari bapak Menhan "

Diharapkan nantinya Babinsa yg dikirim menghadiri pengarahan Menhan Bpk Prabowo Subianto di auditorium planary hall Samarinda Kaltim dapat menularkan pointers pengarahan Bpk.

Menhan sehingga memiliki visi yang dama dalam mengemban hasil pengarahan Bpk. Menhan di wilayah Banjar dan Banjarbaru, demikian pungkas Pasiintel.(pendim1006)